

2009年8月18日
郵便事業株式会社
沖 縄 支 社

社員の新型インフルエンザ感染について

このたび、郵便事業株式会社沖縄支社（支社長 松山竹司）の下記支店において、社員が新型インフルエンザに感染したことが判明いたしました。

弊社では、可能な限りの感染防止対策を講じながら、お客さまにご不便をおかけすることがないよう、通常どおりの業務を行ってまいりますことをお知らせいたします。

1 該当支店

郵便事業株式会社 那覇支店（那覇市壺川3-3-8）

2 感染者数

新型インフルエンザ感染者 8名

3 経緯

8月13日（木）から17日（月）にかけ、社員8名が体調不良のため、病院で受診した結果、新型インフルエンザと診断

4 感染拡大防止策

- (1) 手洗い・うがいの励行、事務室内のドアノブなどの消毒・換気を行っています。
- (2) 社員については、引き続き出勤前の検温等健康チェックを実施しています。
- (3) マスク着用を行っています。
- (4) 新型インフルエンザ感染者については、出勤を停止し自宅療養中です。

【報道関係の方のお問い合わせ先】

郵便事業株式会社

沖縄支社 総務部 総務・広報担当：城間・仲村

電話：（直通）098-865-2245